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文体新闻 A15文娱

! ! ! !“王菲超过 !年没有举办个人演
唱会”成了部分人愿意掏钱的理由；
但飙至近 "#万一张的王菲演唱会门
票价格（见上图），还是深深刺痛了公
众的神经。据说，这场上海演唱会不
会公开售票，一名不愿具名的业内人
士指出，演唱会门票自此有了变身
“黄牛票”的借口，充斥泡沫的票价对
于行业的影响非常恶劣。

令人心寒的定价
$%月 &#日，歌手王菲将在上海

举办“幻乐一场”演唱会。
王菲经纪人陈家瑛 '月 '日在北

京发布会上曾表态：今年年底的演唱
会最高票价 ()##元，最低 *)+#元。
*)##元的票价将占全场近一半，应该
在大部分人的能力范围内。而现实是
在一个票务网站上，内场 ,区一排的
票价已被炒到 -'''''元一张。“黄
牛”昨日则在朋友圈叫嚣：“王菲的价
格出来啦，%#万送你坐到王菲演唱会
第一排。”哪怕 *)##元的门票也已经
被“黄牛”抬高到五六千元甚至上万。
记者比较发现，按照原价出售，“天
后”的门票价格已是周杰伦演唱会票
价的 "倍多，是刚在沪开唱的张学友
的 &倍多。堪比一台 ./0123 (价格的
演唱会门票早就让歌迷圈炸开了锅。

有粉丝吐槽：“()++（元）买一张
票，我为什么不看一场陈奕迅，看一
场周杰伦，看一场林俊杰，看一场李
荣浩，再看一场薛之谦。”一名网友

毫不客气地指出，中国演唱会门票已
经是世界上最贵了，这种价格都可以
去看格莱美现场了，干嘛看她呢？
预订下内场后排座位的吴先生有

些无奈道：“王菲的歌影响了我的人生
观，虽然花了 $万多买了门票，但是价
格太让喜欢她的人心寒了。”

在圈内开了个坏头
张学友、鹿晗、4.56725的演唱会

门票都被秒杀，众多歌迷抱怨票难抢，
被逼找票贩。业内人士林青（化名）称，
这次事件的性质又有些不同，前面三
场演唱会属于公开售票，粉丝还有买
到正价票的可能性，没有开票的王菲
演唱会则把很多票子都变成了“黄牛
票”，对于整个行业的影响很恶劣。

他称一般演唱会提前三个月就开
票，现在离 *%月 &#日只有 %#多天，
还没动静，很可能不会开票了。据说演
唱会以赠票为主，“黄牛”也就是钻某
些不去的人的“空子”。
林青称这场演唱会在制造天价泡

沫，对于市场开了个坏头，很多圈内人
都不认可这样的做法。“这会诱导其他
艺人跟风，继续抬高已经不便宜的演
唱会票价，最终观众会觉得演出太贵，
干脆就不看了。这将伤害粉丝与演出
商，市场自然会萎缩。”他表示，这样
的情况就像 %#*"年春节档三部口碑
不好的电影大力吸金，导致后续的中
国电影票房萎靡。

本报记者 肖茜颖
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老歌新曲连续十四年不停歇

2017费玉清继续上海开唱
! ! ! !本报讯（记者 孙佳音）永远深色西装，一身正
气，无瑕美声，深情的 !-度角仰望，双手优美地张
开———自 %##!年以来，每年一度的费玉清上海演唱
会已迈入第十四个年头。至今，仍以每年票房火爆售
罄的傲人成绩，续写着费玉清在上海的传奇。%#*(

年 *月 (日，坚持把个唱做到第十四年的小哥又将

在上海大舞台温情开唱。
老时间，老地方，老朋友，不过参加了一整年各类综

艺的小哥，这次会给上海的老朋友们带来新节目。其实
为了让观众对演唱会有新鲜感，费玉清每年都会大面积
更换曲目，在带领歌迷重温经典歌曲的同时，也会凭
借他清澈悠长的嗓音，诠释一曲曲当下流行曲目。

! ! ! !听同事讲!王菲演唱会内场第一排的门票已经

疯炒到 !"万元人民币一张!也就是说!看场演唱会

都要小心翼翼数"零#!才知道到底要花几钱$

!"万这个数字多少有点虚高的水分! 比较可

靠的消息是一个包厢批发价一百万%%%现实或许

更加残酷%%%你捧着再多钱!内场前区!尤其是第

一排的票早就在内部认购的时候!被马云张云和李

云们瓜分掉了!压根轮不上你我咬牙跺脚勒紧裤腰

带$

可能王菲自己也没有想到!因为阔别四年只开

一场资源实在稀缺! 因为有人坐地起价!&幻乐一

场#生生要变成一场名流的堂会了$ 除了那些在购

票名单上的王菲的朋友们! 起码还有很多北京'上

海'广州'香港'台湾等等地方的流行音乐从业者!

为了假装是王菲的好朋友!或者假装自己在行业有

一席之地!正在不惜代价找票$以及!还有很多想要

附庸风雅又不差钱的煤老板!为了在那一晚挤进奔

驰中心发一条带图带坐标的朋友圈! 正在热心询

价!演唱会的黄牛票不数零怎么可能拿下$

如果这只是天后一人尊享的&殊荣(!倒也罢了$

毕竟真天后也真的只有这一个$ 但令人遗憾的是!

两年来一次次成功的操盘!让不少大型演出公司满

满一口吃到了囤票的甜头!去年周杰伦演唱会 #$"

元的票生生炒到了 %&""块! 明年 '月要再来的张

学友!目前票房沽清!但黄牛手上各种价位的门票

供应充裕!第一排叫价 $"""大洋$黄牛早已不是你

我想象中风中抖抖索索的&打桩模子#!而是跟主办

方里应外合配合默契地炒高票价的大人物$ 如果

说!物价部门管不住黄牛正常!那么谁可以管住黄

牛呢)

谁来牵住
黄牛鼻

《《《我我我在在在故故故宫宫宫修修修文文文物物物》》》
电电电影影影版版版即即即将将将上上上映映映

! ! ! !《我在故宫修文物》剧集版于今年 *月在央视首
播，真实记录了国家非物质文化遗产的制作技艺、传承
人的日常工作和生活状态、故宫文物的原始面貌，还原
了“文物医生”和他们的“文物复活术”。播出之后，获得
了极高的人气，成为年度最具影响力的纪录片之一。
今年 *%月 *"日，由该剧改编而成的同名纪录片

即将进入全国院线。昨日，影片导演萧寒、“故宫男神”
钟表修复师王津来到上海，和粉丝们分享了影片拍摄
背后的故事（主创与众嘉宾台上交流 见上图）。

导演萧寒告诉记者，此次电影版的发布，一方面是
为了回应粉丝的期待，另一方面是希望这部纪录片能
让大家再度关注工匠精神。“剧集版的走红，是故宫博
物院所蕴藏的‘工匠精神’受到了公众的关注，并引发
了共鸣与思考。”他举例说，曾经有一位修复师花了 (

个月时间修复一件漆器，每天要刷一两道漆。“匠人之
所以称之为‘匠’，是因为他们拥有娴熟的技能，而蕴藏
在技能背后的，是更深层次的精神内涵。”对于大众来
说，这种“工匠精神”作为故宫精神的一部分，是让他们
感动和感慨的关键所在。
和剧集版相比，电影版取消了旁白，用“接地气”的

镜头语言讲述修复师们的故事。萧寒形容说，看剧集版
更多的是一些知识性、趣味性的东西，而看电影则像是
读一篇充满情感的散文，“它会到达你心里的那个情
绪，会让人在音乐中，在师傅的话语中，在画面中，甚至
是在最后的空镜头中，在麻雀吃猫粮、蚂蚁爬过的时
刻，感受到一些淡淡的忧伤。”
更多的人走进电影院看一部纪录电影，这是导演

萧寒的期待，也是故宫钟表修复师王津的期待，更是剧
组所有人的期待。在拍摄的过程中，剧组没有特别分
工作镜头或者是自然生活状态的镜头，而是用
*##多小时的素材，剪成了 '#分钟的影片。

片中的美令人触动，它的魅力不因为
时间、不因为年代而发生变化。影片开
头，萧寒放入了很多摩擦的声音，打
磨声。他用了很多这样的声音，来
表现“文物医生”的日常生活。“我
希望你们看得快烦的时候，提醒自
己‘不能烦’———这，就是我理解的工
匠精神。” 本报记者 张艺
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